



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## Unos sesenta nuevos miembros de la Orden en Francia



Del 24 al 26 de septiembre de 2021, la Lugartenencia de Francia celebró sus investiduras en el suroeste del país, en Bayona, en el País Vasco, cerca de la frontera española. La distancia no impidió que unos 200 Caballeros y Damas acudieran a rodear a los 57 aspirantes, entre los que se encontraban dos obispos: el obispo de Bayona, Marc Aillet, y el obispo auxiliar de Lyon, Patrick Le Gal. Debido a la situación sanitaria, las investiduras previstas para 2020 no pudieron celebrarse, lo que explica el elevado número de nuevos caballeros y damas de este año. Y aun así, la catedral, a pesar de sus bellas dimensiones, no pudo acoger a todos los candidatos: algunos tendrán que esperar a las investiduras previstas para el próximo año en París.

Las diferentes ceremonias fueron particularmente orantes y los miembros se reunieron en torno a Mons. Aubertin, Gran Prior de la Lugartenencia -que ha presidido las liturgias- y por nuestro Lugarteniente General Faugère. Monseñor Marcuzzo tuvo la amabilidad de asistir en representación del Patriarca. Felicitó calurosamente a los nuevos Caballeros y Damas, subrayando que cada uno de nosotros forma parte de la Iglesia de Jerusalén. Durante el capítulo, Jean-Pierre de Glutz- Ruchti, Vicegobernador General de la Orden, recordó la creciente necesidad de ayuda a los cristianos en Tierra Santa y más ampliamente en Oriente Medio: la Orden debe implicarse cada vez más. Tras las investiduras, la cena benéfica para 350 invitados, entre los que se encontraban varios lugartenientes extranjeros, recaudó fondos para el Instituto Efata-Pablo VI de Belén, que acoge y educa a jóvenes palestinos con discapacidad auditiva.

Después de muchos meses en los que no se pudieron realizar muchas actividades, los miembros de la Lugartenencia pudieron finalmente reunirse de nuevo con gran alegría fraternal. Ahora esperan con impaciencia la reapertura de las fronteras para poder viajar de nuevo a Tierra Santa, para ir a ver a sus hermanos de la Iglesia Madre de Jerusalén.

**Stéphane Lancereaux Lugartenencia para Francia**

*(octubre 2021)*